

3ème compte rendu ~Taiwan~

27/01

Le soir du 27, à 23 heures, les membres de la famille se réunissent. Des fruits, des fleurs et de la viande sont posés sur une table à l'extérieur. Il y a aussi des gobelets alignés. Chaque membre de la famille prend un bâton d'encens. Tout le monde va derrière la table et s'incline trois fois, un membre de la famille lit une prière puis tout le monde se réincline. Ensuite, on brûle des papiers jaunes qui, dépendant de la forme et de la taille, signifient, soit de l'or que l'on donne à dieu, soit de l'argent (la matière) que l'on donne à nos ancêtres.

Le nouvel an chinois

A Taiwan, on ne fête pas Noël. Il y a des décorations, mais c'est un événement uniquement commercial. Par contre, les taiwanais et taiwanaises fêtent le nouvel an chinois. La date du nouvel an varie d'une année à l'autre. Cette année, c'était le 29 janvier. Cette fête se fait avec ce que l'on pourrait appeler des préparations un peu comme notre veille de Noël.

Chaque année est représentée par un animal. Il y a en tout 12 animaux, rat, buffle, tigre, lapin, dragon, serpent, cheval, chèvre, singe, coq, chien et cochon. Nous sommes rentrés dans l'année du serpent donc les personnes nées dans une année du serpent doivent aller plus souvent au temple.

28/01

Le 28 au soir la famille, se réunit de nouveau autour d'un grand repas. Dans le cas de ma famille nous avons mangé un hot pot. Puis à 21 heures, tout le monde va au temple. Lorsqu'on va au temple, on porte des nouveaux habits que l'on n'a pas encore portés. Porter de nouveaux habits apporte de la chance pour l'année à venir.

QUOI

Tout d'abord, le riz est un peu comme l'équivalent du pain en France, quand on mange il y a toujours une base de riz. Un des plats les plus consommés ici est le hot pot. Le hot pot est constitué d'un bouillon, épicé ou non, placé au centre de la table, dans lequel on fait cuire nous-mêmes nos ingrédients.

Les repas

Chaque pays a des traditions culinaires différentes. La différence entre la France et Taiwan est encore plus grande du fait que ces deux pays se trouvent dans deux continents différents.

COMMENT

A Taiwan comme dans beaucoup de pays d'Asie, on mange avec des baguettes et une cuillère. On ne mange pas non plus dans des assiettes mais dans des bols. La table aussi est spéciale car au centre elle a un grand plateau qui tourne où sont rassemblés tous les plats.

QUAND

Une chose qui m'a le plus changée en arrivant à Taiwan est que le repas du soir se prend très tôt. En France, je mangeais généralement le souper vers 20 heures. Le repas est en effet entre 17 heures et 19 heures donc dès que je rentre des cours je mange directement.



NOURRITURE

On retrouve beaucoup de nourriture dans les night markets. La plupart du temps, c'est de la nourriture peu chère. On peut acheter des snacks, des boissons ou encore des repas entiers. On peut retrouver, par exemple, des bubble teas, du tofu puant, des tanghulus (fruits enrobés d'une fine coque de sucre croquante et vendus en brochettes), Khanom khai nok kratha (boule de patate douce), du crocodile, des nouilles...

Night market

Partout à Taiwan, on retrouve on peut retrouver des night markets. Ce sont des marchés plus ou moins grands composés de plein de petits stands et qui ressemblent un peu à un mélange entre un marché de Noël et une fête foraine. Ces marchés sont ouverts de 18 heures à 22 heures tous les jours.

SHOPPING

Les night markets sont souvent dans des rues commerçantes, les commerçants de ces rues ont donc souvent leurs commerces ouverts à ces heures. Ce sont principalement des magasins de prêt à porter. En plus d'eux, on retrouve grand nombre de petites échoppes qui pour la plupart vendent des vêtements, bijoux ou autres objets.

JEUX

On peut retrouver la plupart des jeux des fêtes foraines dans les night markets, comme par exemple des stands de tir à la carabine ou aux fléchettes et même parfois des mini circuits de kart pour les enfants. Il y a aussi des machines à pince mais contrairement aux autres jeux, on peut y jouer toute la journée.

FAMILLE

J'ai eu beaucoup de chance pour ce qui est de ma 2ème famille. Je m'entends très bien avec eux et ils sont très aimants. Dans la famille, il y a la mère, le père, le petit frère qui a 11 ans, le grand frère qui a 22 ans et les parents du père. Ces derniers n'habitent pas au même étage de la maison que nous et viennent nous rejoindre uniquement pour les repas. Ils ne parlent pas du tout anglais mais on arrive à communiquer avec des mots simples. Le petit frère non plus ne parle pas très bien anglais, mais pareil que pour les grands-parents, on se comprend assez bien. Les parents ont un meilleur niveau d'anglais, mais on essaie de parler le plus possible en mandarin. Quant au grand frère, la semaine, il étudie dans une autre ville et ne parle pas beaucoup au quotidien, alors je n'ai que rarement des interactions avec lui.

2ème famille

VOYAGE

A plusieurs occasions, nous avons fait des voyages en famille qui étaient très agréables. On est par exemple allés à un parc d'attraction, un restaurant à chats, dans une ville qui vend beaucoup de fraises et qui avait adopté cette thématique dans ses décorations...